

**ID : 2129**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots: 745**

### **Le portage de canot**

Une compétence qui est cruciale pour beaucoup de personnes, comme moi, est le portage. Plus précisément, le portage de canot. Un portage signifie que vous devez transporter le canot et vos affaires sur votre tête et faire de la randonnée jusqu'à l'eau. Même si vous comprenez peut-être maintenant pourquoi c'est important, le portage nécessite beaucoup d'entraînement, mais aussi reste amusant à faire et à regarder tout comme les sports olympiques actuels. Alors, parce que c'est comparable aux autres sports olympiques et parce qu'il est amusant, même récréatif, pour les spectateurs des jeux, le portage pourrait être un excellent ajout aux jeux olympiques.

Pour commencer, il est généralement connu que chaque sport olympique est incroyablement difficile, dans le sens où ils nécessitent beaucoup de discipline, pratique, d'entraînement et la plupart du temps de force physique. Pour cette raison, le portage en canoë est comparable aux sports olympiques. Par exemple, quand vous devez transporter un canot au-dessus de votre tête pour une grande distance, c'est une acte très physique car cela nécessite de la force, de l'équilibre et une bonne endurance. Non seulement cela, mais il est aussi vrai que les sports olympiques peuvent être jouer en équipe ou individuellement, comme le volley-ball et le golf. Évidemment, c'est la même chose pour le portage, mais à la possibilité d'être les deux —une personne portant le canot et travers la cours toute seule, ou avec des autres personnes (cela peut être plus difficile car cela nécessite une synchronisation entre l'équipe). Il est important que le portage soit tout aussi difficile physiquement que les autres sports olympiques, parce que les sports stimulants enseignent et montrent la discipline, la concentration et le travail acharné non seulement aux athlètes, mais aux gens qui les regardent. En fait, c'est l'un des aspects les plus fondamentaux des jeux olympiques, c'est-à-dire enseigner, ramener la paix et collaborer avec d'autres pays par le sport. Enfin, cela rend le portage du canoë plus similaire aux autres sports olympique actuels, et aussi le rend le portage plus intéressant.

Après avoir traité de l'importance des ressemblances avec le portage, nous pouvons maintenant traiter de quelque chose d'aussi important. C'est ainsi que le portage bénéficiera et intéressera les spectateurs. On peut être sûr que les gens seront intéressés à regarder les jeux de portage pour quelques raisons. Les gens adorent le drame et les événements compétitifs car nous croirons que ces choses sont significatif,

principalement parce que nous apprécions quand les choses sont imprévisibles et qu'une personne, ou équipe, en batte une autre — après ça nous sommes capables de rencontrer ces histoires aux nos amis et familles. C'est-à-dire qu'une personne n'a pas trouvé aucun autre sport olympique intéressant avant de découvrir le portage en canoë. Si le portage est ajouté, en donnant non seulement à chaque pays un autre sport pour devenir naturellement/internationalement reconnu, il attirera également plus de téléspectateurs. Ce serait parce qu'il y aura des gens qui découvrent le portage et deviennent assez intéressés pour regarder les jeux, et peut-être même découvrir d'autres sports dans le processus. En effet, l'intérêt public est l'un des plus importants et premières choses que les personnes du comité olympique considèrent avant d'ajouter un nouveau sport. L'intérêt public, comme la compétitivité et l'internationalité, est si important parce que les coûts d'accueil des jeux ont beaucoup augmenté, alors ils ont besoin d'un grand nombre de personnes pour regarder afin qu'ils puissent gagner de l'argent. En somme, le portage fera une abondance d'argent, plus des spectateurs et fera la promotion des valeurs olympiques de paix et de collaboration avec de compétition amusante.

Après tout, on peut facilement dire que le portage en canoë est comparable aux autres sports olympiques et qu'il profite aux spectateurs, et qu'il doit être ajouté comme un sport. J'ai appris moi-même que le portage au canot est amusant et en même temps qu'il est tellement difficile à faire. Le portage est une activité très spéciale pour moi parce que j'ai beaucoup des mémoires de cette activité, des mémoires avec de famille, pendant les vacances incroyables, des petites compétitions avec des amis et ma demi-soeur, et je veux que les autres personnes puissent créer des mémoires assez spéciaux avec le portage. Soit qu'ils font l'activité dehors ou seulement le regarde comme un sport en ligne. En plus de créer de nouveaux souvenirs fantastiques, il peut également être bénéfique pour les autres d'apprendre une compétence essentielle et d'être avivés à l'idée de passer un moment pour regarder une compétition exceptionnellement amicale.